



## Einladung zum Abend der „Gesunden Gemeinde“

Maria Fürtbauer und Franziska Schiemer beenden nach 20 Jahren ihre führenden Tätigkeiten in der Gesunden Gemeinde Puchkirchen.

Ihnen gilt „Dank“ zu sagen für zahlreiche interessante Vorträge, verschiedenste Aktivitäten mit allen Altersgruppen, wie die „Gesunde Schuljause“, Veranstaltungen beim Ferienspaß, Gesundheitsstraße uvm.

Ein sehr gutes Beispiel ist auch die Umsetzung des „rauchfreien Musikheimes“ das in Zusammenarbeit mit dem MV erarbeitet und sogar von der Landesorganisation Gesunde Gemeinde geehrt wurde.

**Am Dienstag, 25. September 2012 um 19:30 Uhr  
im Sitzungssaal des Gemeindeamtes**

wollen wir uns dafür bedanken und das neue Führungsteam der Gesunden Gemeinde Puchkirchen vorstellen und bereits jetzt alles Gute wünschen!

### Anschließend folgen interessante Vorträge zu den Themen:

- \* Ein gesunder Rücken kann auch entzücken!  
Wissen, Erfahrung und Tipps für den Alltag  
Katrin Steiner, Physiotherapeutin
- \* Wenn einen der Schlag trifft - Einblick in die Neurologie  
Thomas Breit, Physiotherapeut



Im Anschluss wird zu einer kleinen Stärkung eingeladen!

Auf zahlreiche Teilnahme freut sich die Gesunde Gemeinde und

Bürgermeister  
LAbg. Anton Hüttmayr

Ausschussobfrau für Soziales  
Vizebgm. Gerti Ablinger



# Das Fest „In Puchkirchen trifft Wein auf Mode und Musik“ war ein Riesenerfolg.



Vielen Dank an alle Mitwirkenden die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben!

## Puchkirchener Models - Super!

